

AUS DEN VEREINEN

Herr Ernst Dittrich, 1. Vorsitzender des Vereins der Pilzfreunde Stuttgart e.V.

In der Jahreshauptversammlung vom 4. Februar 1985 wurde Herr Ernst Dittrich zum 1. Vorsitzenden des Vereins einstimmig gewählt.

Am 16. September 1941 wurde er in Asch/CSSR geboren. In Reichenbach/Fils fand er 1946 nach der Vertreibung eine neue Heimat. Er ist mit Ingeborg Dittrich, der neuen Schriftführerin des Vereins, seit 1965 verheiratet und hat 3 Kinder im Alter von 18, 13 und 10 Jahren.

Nach dem Abitur studierte er an der PH Esslingen und trat 1964 in den Schuldienst ein. Heute unterrichtet er als Konrektor an der Realschule Reichenbach/Fils die Fächer Deutsch und Englisch.

Sein Interesse an den Pilzen wurde auf seltsame Weise geweckt:

Pilze waren von jeher eine besondere Delikatesse im Hause seiner Eltern, die aus dem Egerland stammen und mit Pilzen einigermaßen vertraut waren. Jetzt, als Herr Dittrich verheiratet war, wollte er seine Kenntnisse seiner Frau näherbringen. Mit zwei reichlich gefüllten Netzen herrlichster „Steinpilze“ kam er nach Hause. Der Bitte, die Pilze zum Dörren aufzuschneiden, kam seine Ehefrau nach anfänglichem Zögern nach. Für sie als Schwäbin waren Pilze so oder so noch geheimnisvolle Gebilde. Drei Kuchenbleche waren trotz aller Proteste seiner Frau mit Pilzscheiben rasch belegt, als sich der Verdacht immer mehr bestätigte: es waren Gallenröhrlinge!

Diese Schmach wollte er nun nicht auf sich sitzenlassen, und so nahm das Ehepaar Dittrich an Führungen der Volkshochschule Esslingen teil, wo sie in die Anfänge der Pilzbestimmung eingeführt wurden.

Auf Anregung eines Radiovortrags kamen sie in Kontakt mit der Schwarzwälder Pilzleherschau. Dort belegten sie einige Kurse, und als ihre Begeisterung noch immer kein Ende nahm, traten sie 1981 dem Verein der Pilzfreunde Stuttgart bei. An Führungen des Vereins nahmen beide desöfteren teil, und so legten sie 1982 die Pilzberaterprüfung in Hornberg ab.

Die Freude an den Pilzen ist beiden bis heute geblieben, ob bei Führungen, im Arbeitskreis oder auch bei der Arbeit, die sie beide für den Verein leisten.

Herrn Dittrich und seiner Frau wünschen wir für die verantwortungsvolle Arbeit im Verein alles Gute, eine glückliche Hand und für die Zukunft, daß ihre Begeisterung für die Pilze noch lange anhalten möge.

Die Redaktion



ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Südwestdeutsche Pilzrundschau](#)

Jahr/Year: 1985

Band/Volume: [21_2_1985](#)

Autor(en)/Author(s):

Artikel/Article: [AUS DEN VEREINEN. Herr Ernst Dittrich, 1. Vorsitzender des Vereins der Pilzfreunde Stuttgart e.V. 54](#)